



Dreikönigsaktion

Hilfswerk der Katholischen Jungschar

Liebe Pfarrangehörigen der Pfarre St. Martin!

In den letzten Jahren ist das Projekt des Sternsingens in vielen Pfarren Österreichs schwieriger geworden, einerseits überkam uns die Pandemie mit einer Wucht, die für alle spürbar geworden ist und Kontakte verminderte, andererseits nun aber war es nicht mehr einfach, Kinder und Jugendliche dafür zu bekommen.

Wir haben uns nun mit dem Pfarrgemeinderat zusammengesetzt und über eine neue Form des Sternsingens im Granitztal nachgedacht und sind auf folgendes Ergebnis gestoßen, das für alle Beteiligten zufriedenstellend ist:

Eine Gruppe von freiwilligen Kindern wird an zwei Tagen zu jenen Familien als Sternsinger kommen, die es auch wünschen. Das heißt, es werden nicht mehr viele Gruppen zu allen Häusern kommen wie es früher einmal gewesen ist, sondern es werden nur mehr jene Familien aufgesucht, die einen Besuch der Sternsinger wünschen und dies vorher auf der Liste beim Kircheneingang eingetragen haben.

Für jene Familien, die keinen Besuch wünschen, trotzdem aber für die Dreikönigsaktion spenden wollen, gibt es die Möglichkeit, in der Kirche beim Gottesdienst dafür zu spenden bzw. online zu spenden.

Ich bitte euch daher, wenn ihr es wünscht, dass die Sternsinger kommen, bitte tragt euch in der Kirche auf der Liste ein und wir kommen!

Ich danke euch allen für euer Verständnis und erbitte den Segen Gottes für euch!

Euer Pater Petrus

#STERN23